



An die eingetragenen Mitglieder des Projekts BlindenVision e.V.,

für alle die an der ZOOM-Konferenz vergangenen Donnerstag nicht teilnehmen konnten, hier das Protokoll. (Bilder können auf Wunsch nachgereicht werden.)

Die Mitgliederversammlung hat nach Überzeugung des Vorstandes eine gute Basis gelegt für das kommende Jahr.

Die wichtigste Botschaft aus dem konstruktiven Gespräch ist:

Es ist kaum vorstellbar, wie die Beteiligten vor Ort, mit 7 Angestellten, 15 bis 20 Kindern sowie großzügigen Räumlichkeiten, mit dem bisherigen Minibudget von etwa 30.000€ über die Runden kommen.

Wir wollen deshalb von dem aktuellen Jahresbudget von etwa 30.000€ auf 50.000€ kommen.

Erst dann können wir den höchst engagierten und bestens qualifizierten Mitarbeitern ein Gehalt zahlen, das über dem Mindestlohn liegt.

Dies ist das Ziel für das kommende Jahr.

Wenn es gelingt, dass jedes derzeitige Mitglied ein weiteres Mitglied gewinnt, können wir dieses Ziel erreichen.

Ihnen/Euch allen alles Gute in diesen turbulenten Zeiten. Gerade in diesen Zeiten ist unsere Unterstützung der Kinder besonders hilfreich.

Bernd Wagner

--

Projekt BlindenVision e.V.

Vorsitzender

Dr. Bernd Wagner

Gumpfenberg 4

86554 Pöttmes

Tel.: +49 (0)8253 7000